



Unión Autónoma de Obreros y Empleados de la Compañía del Gas

**Con Personería Jurídica
PIT - CNT**

Telefax: 2 901 67 65
Convención 1131

uaoegas@adinet.com.uy
Montevideo - Uruguay

www.sindicatodelgas.org.uy



Montevideo, 18 de noviembre de 2019.

A LA OPINIÓN PÚBLICA HOY COMENZÓ EL PROCESO DE REINTEGRO A SUS PUESTOS DE TRABAJO DE LOS COMPAÑEROS DESPEDIDOS DE MONTEVIDEOGAS

Con enorme satisfacción y alegría los trabajadores del gas natural queremos informar a la opinión pública que en el día de hoy, lunes 18 de noviembre, comenzó a efectivizarse el reintegro a sus lugares de trabajo de los 7 compañeros que aún quedaban fuera de la empresa. Cuatro lo hicieron en el día de hoy, y tres en el día de mañana.

Esto representa la puesta en práctica del acuerdo alcanzado en julio de este año entre el Poder Ejecutivo, encabezado por el Presidente de la República, Dr. Tabaré Vázquez, y PETROBRAS.

Expresamos nuestro profundo reconocimiento, una vez más, a todos quienes hicieron posible que los trabajadores resguardáramos lo único que tenemos para sostener nuestra existencia, nuestro trabajo, y la defensa del servicio público de gas natural. En particular a la columna vertebral de esta victoria, el PITCNT y los diversos sindicatos que lo integran, el Frente Amplio, a través de su dirección, la bancada parlamentaria y las bases, las organizaciones sociales como FUCVAM, ONAJPU, la FEUU, colectivos de estudiantes y militantes sociales de las más diversas tendencias, vecinos y vecinas que se arrimaron permanentemente, y al pueblo en general.

Nos comprometemos a estar a la altura del desafío de desarrollar el servicio público de gas natural, ahora en manos del Estado, para lograr corregir la pésima gestión que llevó a cabo PETROBRAS en la última etapa de conducción neoliberal, y que el sector sea un aporte importante al futuro del país.

Finalmente, esperamos que podamos seguir apostando al fortalecimiento del servicio público de gas natural desde la perspectiva de un rol central del Estado que reafirme la resolución política que se adoptó. Hoy la ciudadanía tiene la opción de definir qué modelo de país pretende para el próximo quinquenio, nosotros apostamos a la continuidad del que hizo factible que la acción neoliberal no terminara barriendo nuevamente con los usuarios y los trabajadores.

SINDICATO DEL GAS